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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

sheb-kras@yandex.ru gazeta-shebekino.ru  2-22-73, 4-18-34ok.ru/group/53848319590548 vk.com/redznamya31

прогноз погоды z
Четверг, 14 мая: ночью +7°С, днём 
+14°C, ветер северо-западный 6 
м/с, давление 753 мм рт. ст.
Пятница, 15 мая: ночью +5°С, днём 
+ 1 7 ° C ,  в е те р  ю ж н ы й  6  м / с , 
давление 752 мм рт. ст.

новоСти z

Благоустроим дворы             
и общественные зоны

Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Нико-
лаевич Жданов на своих страницах в 
социальных сетях выразил благодар-
ность землякам.

- Шебекино меняется, и спасибо 
всем, кто проявил инициативу и подал 
предложения для благоустройства дво-
ровых и общественных территорий в 
рамках проекта «Формирование ком-
фортной городской среды». В текущем 
году 11 дворов и 3 общественных про-
странства обретут современный и ухо-
женный вид: озеленение, ремонт троту-
аров и дорог, парковочные места, де-
тские и спортивные площадки, освеще-
ние - то, о чём мечтали жители и вклю-
чили в свои заявки, будет реализовано, 
- сообщил руководитель округа.

В Шебекино новый облик приобре-
тут дворы дома  № 2 по пер. Рабочий, 
дома № 1 по ул. Рабочая,  дома №3 по 
ул. Мичурина. В Новой Таволжанке бла-
гоустроят  дворовые территории  до-
мов №1,  №1а,  №2 по ул. 9 Мая,  домов 
№1 и №2 по ул. Садовая, домов №1 и 
№1а  по ул. Кирова.  В Большетроиц-
ком будет благоустроен двор дома №3 
по ул. Кирова.

Общественные территории будут 
обустроены:  в Шебекино - рекреаци-
онная зона в районе Центра культурно-
го развития, в Большетроицком - сквер 
в центре села, в Графовке - обществен-
ная зона в районе Дома культуры.

Святой для всех праздник
День Великой Победы – праздник, объединяю-
щий все поколения. В нынешний юбилейный год,  
несмотря на сложную ситуацию, шебекинцы по 
традиции почтили память павших воинов, поздра-
вили  ныне живущих ветеранов с 75-летием Вели-
кой Победы. Праздничные мероприятия прошли 
в особом формате, с соблюдением необходимых 
санитарно-эпидемиологических требований.

Представители администраций, трудовых кол-
лективов, общественных организаций при-

шли к братским могилам и памятникам  воинам-
освободителям. В Шебекино возложение цветов  к 
мемориалу  шебекинцам, погибшим в годы Вели-
кой Отечественной войны, состоялось с участием 
главы администрации Шебекинского городского 
округа Владимира Николаевича Жданова и пред-
седателя Совета депутатов Шебекинского городс-
кого округа Анатолия Тимофеевича Светличного.  
Была объявлена минута молчания. Прозвучали за-
лпы оружейного салюта.

В Шебекинском городском округе прошла акция 
«Фронтовая бригада».  Во дворах домов, где живут учас-
тники Великой Отечественной войны, состоялись мини-
концерты. Ветераны из окон своих квартир наблюдали за 
театрализованным представлением, а жители близлежа-
щих домов узнали, что рядом с ними живут фронтовики.  
Артисты Шебекинского Дворца культуры вместе  с волон-
тёрами спели песни ветеранам,  вручили им подарки и 
цветы. Жители соседних домов с портретами своих ве-
теранов подхватывали  песни военных лет из окон квар-
тир и с балконов, которые были украшены флагами, ша-
рами, рисунками. Многие  наши земляки приняли учас-
тие в интернет-акции «Бессмертный полк».

Праздничное настроение 9 мая создавали  песни во-
енных лет, как звучавшие из динамиков, так и исполнен-
ные шебекинцами  - так прошли общероссийские акции 
«Поём двором»  и «Поём песню «День Победы». Многие 
приняли участие в  акциях «Окна Победы» и «Фонари-
ки Победы». Мы помним! Мы гордимся!

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Роман ТРОФИМОВ
Юлия СВЕРЧКОВА

Больных COVID-19            
стало больше

Региональный штаб опубликовал 
актуальную статистику по коронавиру-
су на 12 мая. За минувшие сутки в Бел-
городской области выявили 54 слу-
чая COVID-19. В целом насчитывает-
ся 852 больных, в  их числе 31 житель 
Шебекинского городского округа.

В регионе 216 инфицированных 
лиц госпитализированы. На самоизо-
ляции находятся 2 570 человек.

С 12 мая в Белгородской области 
введён масочный режим. Берегите се-
бя и своих близких! Будьте здоровы! 



в фокусе внимания2
среда, 13 мая 2020 годакрасное знамя,  №75-76

наши интервью z

ЗАГС не только регистрирует за-
ключение брака. Рождение ребёнка, 
чествование юбиляров супружеской 
жизни, перемена имени и, увы, уход 
из жизни - все эти и другие события 
- и счастливые, и грустные - связа-
ны с ЗАГСом.  Сегодня начальник 
отдела ЗАГС администрации Ше-
бекинского городского округа Да-
рья Дмитриевна Пыханова подведёт 
итоги работы своего учреждения за 
минувший год и вкратце о нём рас-
скажет. 

- Дарья Дмитриевна, аббревиату-
ра «ЗАГС» уже давно стала словом на-
рицательным и ассоциируется в пер-
вую очередь со свадьбой, с невестой и 
женихом, с созданием семьи. Но ведь 
это не единственная функция, кото-
рую сегодня выполняет ваш отдел?

- В первую очередь основное направ-
ление деятельности ЗАГСа – это испол-
нение федеральных полномочий по го-
сударственной регистрации актов граж-
данского состояния. Отсюда вытекает на-
ша первая задача – защита прав и закон-
ных интересов граждан. Для этого в со-
ответствии с законодательством должна 
быть обеспечена регистрация соответс-
твующего акта гражданского состояния. 
Всего у нас семь видов актов гражданс-
кого состояния: рождение, смерть, брак, 
расторжение брака, усыновление, уста-
новление отцовства и перемена имени. 
Жизнь не стоит на месте, и различные 
события, происходящие в ней, вынуж-
дают вносить те или иные изменения в 
документы. Например, усыновление, ус-
тановление отцовства. Или, допустим, у 
человека неблагозвучная фамилия, имя, 
отчество и он решает их сменить. В этом 
случае отделом ЗАГС регистрируется их 
перемена. Также на основании решения 

Будни и праздники ЗАГСа

суда производится аннулирование и вос-
становление записей актов гражданско-
го состояния. И поэтому хотелось бы от-
метить, что ЗАГС – это не только свадь-
бы, но и внесение исправлений и изме-
нений в записи актов гражданского со-
стояния, выдача повторных документов, 
работа с письменными обращениями и 
запросами, передача в установленные 
соглашениями сроки сведений в орга-
низации, создание и пополнение элект-
ронного архива и многое другое.

- Каким был минувший год для ше-
бекинской земли в демографическом 
плане? О чём заставил задуматься?

- В прошлом году на территории Ше-
бекинского городского округа зарегист-
рировано 630 новорождённых. Эта циф-
ра, конечно, меньше, чем за аналогич-
ный период 2018 года. Я думаю, это свя-
зано с «демографической ямой» 90-х го-

дов минувшего века  и тем, что сейчас 
это поколение не торопится заводить де-
тей. В отделе ЗАГС ведётся большая ра-
бота по содействию увеличению рожда-
емости. Например, в 2018 году был дан 
старт проекту «Из роддома с докумен-
том». Суть его заключается в том, что на 
территории родильного дома Шебекинс-
кой ЦРБ создано удалённое рабочее мес-
то для сотрудников отдела ЗАГС, чтобы 
молодым мамам было удобней получать 
свидетельства о рождении на малыша, 
подарочный комплект от главы адми-
нистрации округа, а также другие доку-
менты - ИНН, СНИЛС, свидетельство на 
право материнского капитала. 

- Прошлый год принёс много хоро-
шего и радостного.  Но и немало че-
ловеческих потерь, не так ли?

- Грустно об этом говорить, но регист-
рируем мы и печальные события. В про-
шлом году смертность составила 1379 че-
ловек и более чем в два раза превысила 
показатель рождаемости. 

- Скажите, какие имена сегодня ча-
ще выбирают для своих детей шебе-
кинцы?

- Жители нашего городского округа 
подходят к этому вопросу достаточно 
серьёзно и ответственно. Хотя в качест-
ве экзотического имени можно привес-
ти имя библейского персонажа –Ной и 
древнегреческое имя Меланья.  У маль-
чиков пальму первенства держат имена 
Александр, Артём и Дмитрий.  У девочек 
лидируют Анастасия, Дарья, Вероника, 
София и Екатерина. 

- Сколько новых семей было обра-
зовано в прошлом году?

- Было заключено 438 браков. Это 
небольшая цифра, учитывая, что отдел 
ЗАГС находился на капитальном ремон-
те, часть людей уехала официально скре-
пить узы в другие подобные заведения. 
Но ситуация изменилась, сейчас торжес-
твенные церемонии заключения брака 

стараются проводить в обновлённом и 
красивом помещении нашего ЗАГСа. 

- А как в прошлом году обстояли де-
ла с разводами?

-  В 2019 количество разводов в сравне-
нии с 2018 годом сократилось на 5%. Но 
цифры по-прежнему высоки - 341 раз-
вод. Чаще всего люди расходятся после 10 
лет брака. Многие семьи, находящиеся на 
грани расторжения брака, отправлялись 
на беседу в семейно-консультативный 
центр, велась работа комиссии по пре-
дупреждению распада семей, в резуль-
тате этих мер нам удалось отговорить 9 
семей от расторжения отношений. Также 
был инициирован проект «Студия моло-
дой семьи «Быть вместе». Его суть заклю-
чается в том, чтобы предупредить кон-
фликтные ситуации в семьях, сохранить 
любовь и традиции крепких семей про-
шлого.    

- Дарья Дмитриевна, за что вы лю-
бите свою работу?

- Знаете, я действительно люблю свою 
работу, несмотря на колоссальную загру-
женность. Мы фактически не имеем пра-
ва на ошибки, хотя человеческий фактор 
никто не отменял. Я вижу, как создаётся 
семья, можно сказать, стою у истоков её 
официального создания. Я всегда искрен-
не верю и желаю, чтобы семейная жизнь 
каждой пары была долгой и счастливой!

- Скажите, пожалуйста, какими ка-
чествами должен обладать сотрудник 
ЗАГСа?

- У работника нашей службы должны 
быть такие качества, как внимательность, 
усидчивость, аккуратность. Мы ведь ра-
ботаем и с людьми, и с документами. По-
этому здесь должны работать специалис-
ты, разбирающиеся и в гражданском, и в 
семейном праве, то есть им нужны юри-
дические знания. Да и психологические 
навыки не помешают, ведь часто к нам 
приходят люди и с печальными новостя-
ми: умер близкий человек или грядёт раз-
вод. Мы строим свою работу с посетителя-
ми строго по административному регла-
менту, обязаны проверить все документы, 
чтобы исключить даже малейшую ошиб-
ку и соблюсти все формальности, как то-
го требует юриспруденция. Любая ошибка 
может привести к очень неприятным пос-
ледствиям, вплоть до признания записи 
акта недействительной. А в нашей работе 
это недопустимо. Кроме того, мы должны 
индивидуально подходить к каждому по-
сетителю, уважительно и внимательно от-
носиться к его проблемам.

- Что вы можете сказать о своём  
коллективе? 

- Мы - слаженная команда единомыш-
ленников, обладающих высокой работос-
пособностью. Помимо меня здесь рабо-
тают Татьяна Алексеевна Шаповалова, 
Анжелика Владимировна Томаровская, 
Вера Николаевна Василевская -  главные 
специалисты отдела ЗАГС и  Ирина Алек-
сандровна Кононова - ведущий специа-
лист отдела ЗАГС.  

-  И последний вопрос. За окном ви-
сокосный год. Чего ожидают от него 
в ЗАГСе? И не опасно ли жениться в 
этом году?

- Я человек, не верящий в эту приме-
ту, и могу сказать точно: жениться в ви-
сокосный год не опасно. Тем более, ес-
ли в основе отношений лежит любовь. Не 
увлекаясь суевериями, можно обратить-
ся к статистике, и мы увидим, что лю-
бой предыдущий високосный год не от-
личался от другого. Такое же количество 
разводов и свадеб, прочих событий. Так 
что приписывать году особый символизм 
не нужно. Кстати, если в брак собрались 
вступить верующие люди, их должно ус-
покоить то, что церковь не имеет пред-
взятого отношения к венчанию в висо-
косный год. Поэтому нужно настроить-
ся на позитив, и тогда всё в жизни сло-
жится наилучшим образом.

Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

На общем снимке Т. А. Шаповалова, И. 
А. Кононова, Д. Д. Пыханова, А. В. Тома-
ровская. 


